MONTMARAULT

Les travaux sont terminés à l'étang de Miquet 5/42/22



OFFICIEL. Didier Lindron a coupé le ruban permettant la libre circulation sur la passerelle.

Le maire, Didier Lindron, et Josette Auberger, adjointe chargée des associations, se sont rendus à l'étang de Miquet, pour découvrir les travaux réalisés par les bénévoles de la Montmaraul-

Le président Gabriel Juillard leur a présenté toutes les transformations effectuées depuis la dernière vidange de la pièce d'eau. À savoir, la réfection des berges endommagées par l'érosion tout autour de l'étang et surtout l'agrandissement de la passerelle permettant l'accès sécurisé à la rive

Comité des foires et Banque verte toujours partenaires



CÉRÉMONIE. Roger Chevalier, président du comité des foires (à gauche), et François Berthomier, représentant la caisse locale du Crédit Agricole, ont signé le partenariat.

La soixantième édition de la foire concours a été l'occasion pour le Crédit Agricole Centre France de renouveler son partenariat avec le comité des foires de Montmarault.

Cet événement annuel local est en effet devenu incontournable pour l'élevage bovin et aussi ovin depuis cette année. Cette année encore, la qualité, en reproducteurs comme en boucherie et l'affluence sur les deux journées a témoigné de l'importance de l'élevage pour le nord Massif Central.

Fort de ce constat, la banque verte a renouvelé pour trois années, à raison de trois fois 1.000 €, son partenariat avec cette association du territoire qui soutient l'élevage dans le bocage.

MONTMARAULT 3/12/22

Baisse de la fréquentation? Le maire répond à l'accusation

Le maire de Montmarault Didier Lindron réfute la baisse de fréquentation des commerces depuis l'ouverture de l'échangeur auto-

Dans notre édition du 1er décembre, l'hôtelier Jean-Pierre Amiot affirmait que Montmarault, en tant que village étape, n'est pas suffisamment mis en valeur, et que les restaurateurs et stations-services ont-constaté « une baisse de fréquentation d'environ 50 % de la clientèle » depuis l'ouverture de l'échangeur, au croisement de l'A71 et de la RCEA.

Avis de commerçants

« Les élus déplorent sa démarche qui tend à généraliser une opinion majoritairement personnelle, notamment parce que l'ensemble des commerçants ou restaurateurs n'y ont pas été invités », réplique le maire Didier Lindron dans un communiqué transmis à

La Montagne.

« Les élus ont pris attache avec les commerçants de la commune qui ne partagent pas tous la même opinion quant à la baisse de fréquentation évoquée. Par exemple, l'Hôtel de France a fait

une très belle année, et apprécie de pouvoir tabler sur une potentielle clientèle moulinoise désormais à une demi-heure de Montmarault : le Centrotel a connu son meilleur été depuis son ouverture il y a quinze ans, avec des taux d'occupation estivaux frôlant les 96 %; le Bocage a fait une année dans la continuité de 2021 qui avait été la meilleure depuis neuf ans ; le Relais de l'Étape, qui a rouvert ses portes en 2021, a connu une augmentation de la fréquentation des routiers par rapport à l'an passé; la Table de Mika a connu une belle saison et Mamko maintient sa fréquentation et son chiffre d'affaires. Le centre-ville a même vu la reprise du Bar Central après trois ans de fermeture. La station-service Eni constate également une forte progression ».

« Par ailleurs, Montmarault est en cours favorable de renouvellement du label village étape commune : plusieurs hôteliersrestaurateurs et commerçants ont d'ailleurs continué à investir fortement pour améliorer ou renouveler leur offre », complète le maire.